

Paris, le 26 juin 2015

Communiqué de presse de Jacques Delors  
Citoyen d'honneur de l'Europe

Je suis très touché de cette reconnaissance des plus hautes instances européennes, et aussi très fier de suivre deux grands hommes, deux grands Européens pour lesquels j'ai admiration et affection : Jean Monnet et Helmut Kohl.

Le combat pour une Europe forte, portant avec volontarisme ses valeurs, reste le mien. J'enrage quand j'ai l'impression qu'elle s'en éloigne. Je remercie très chaleureusement tous ceux qui m'ont fait cet honneur, moi qui reste convaincu que, sans une Europe puissante, préparant un avenir social et durable, il n'y a pas de futur heureux pour nos concitoyens.

Le défi pour l'Europe, devant les mutations radicales du monde et les désordres humains et sociaux qu'elles entraînent, reste, aujourd'hui comme hier, le choix entre la survie et le déclin. Pour poursuivre cette ambition, je continue mon action militante, notamment au sein de l'Institut Jacques Delors (Notre Europe).

Jacques Delors

